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ATA DA 6ª SESSÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CONCHAL, REALIZADA EM 14 DE ABRIL DE 2.023. -------------- 

 

- Ao décimo quarto dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três da Era 

Cristã, nesta cidade de Conchal, Estado de São Paulo, no edifício da Municipalidade, 

onde funciona o Poder Legislativo, na Sala das Sessões, às dezenove horas, 

realizou-se a Sexta Sessão Ordinária, do Terceiro Ano da Décima Oitava Legislatura 

da Câmara Municipal de Conchal, sob a Presidência do Vereador Airton Correia da 

Costa, e por mim Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Primeira Secretária. -----

- À hora regimental responderam presença os seguintes Vereadores: Airton Corrêa 

da Costa, Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lucia Andréa 

Soares Braglin Rodrigues, Marcos Roberto de Oliveira, Paulo Cesar Souza de 

Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Pedro Henrique de Melo Andrade, Roberson 

Claudino Pedro, Rogério Ferreira de Godoy e Salvador Leitão Junior. -----------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, e invocando a proteção 

Divina, o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. –---

- Então ele submeteu à votação a Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------

- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram a Ordem do Dia da presente 

Sessão: -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Congratulações – Conselho Regional de Corretores de Imóveis - pelo 

Aniversário do município de Conchal, na data do dia 9 de abril; ------------------------

- Congratulações – Griffon - Parabeniza o município de Conchal pelos seus 74 

anos; -------------------------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 25/2023, do Executivo. “DISPOE SOBRE AS 

DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCICIO FINANCEIRO DE 2024 E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS." ---------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 22/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “DISPÕE 

SOBRE A INSTALAÇÃO DE DISPOSITIVO ELETRÔNICO DE SEGURANÇA DO 

TIPO BOTÃO DE PÂNICO NAS ESCOLAS PÚBLICAS DA REDE DE ENSINO DO 

MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 26/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO DE DISPOSITIVOS DA LEI COMPLEMENTAR Nº 224, DE 25 DE 

JUNHO DE 2009. ” --------------------------------------------------------------------------------

- Referidos Projetos foram encaminhados às Comissões Permanentes. ---------------

- Indicação nº 95/2023, dos Vereadores Paulo Sergio Ferreira e Marcos Roberto 

de Oliveira. “Indicamos a COMUTRAN, instalação de redutores de velocidade na 
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Avenida Prefeito Francisco Magnusson, sentido próximo a rotatória Avenida 

União.” -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 96/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. “Indico a 

COMUTRAN, instalação de redutores de velocidade na Rua Duque de Caxias, 

exatamente no meio da via para que seja benéfica a todos os moradores. ” ---  

- Indicação nº 97/2023, dos Vereadores Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Geny 

Aparecida Sampaio, Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Marcos Roberto de 

Oliveira, Paulo César Souza de Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Pedro Henrique de 

Melo Andrade, Roberson Claudino Pedro, Rogério Ferreira de Godoy, Salvador 

Leitão Junior e Airton Correa da Costa. “Solicitamos ao Executivo, que contrate 

vigilantes paras as creches e para todas as escolas tanto municipais, quanto 

estaduais, que especifica. ” --------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 98/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito, disponibilizar psicólogo para atendimento nas escolas da 

rede. ” -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 99/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Executivo, ação para trazer jogos universitários "INTERFAU" para o 

Município de Conchal. ” ------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 100/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito Municipal, que acelere o processo para instalação da 

Muralha Digital. ” --------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 101/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito Municipal, que providencie estudos para melhoria na 

segurança do trânsito. ” ------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 102/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal instalação de "Academia ao Ar Livre", no Bairro 

Munhoz. ” -------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 103/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito, criação de um espaço permanente para expor e 

comercializar artesanatos, no município. ” ----------------------------------------------

- Indicação nº 104/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito, colocação de poste de iluminação na Praça do Jardim Bela 

Vista. ” -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 105/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Departamento da Educação, que realize curso de capacitação para os 

estagiários, que estão trabalhando em toda a Prefeitura. ” -------------------------

- Indicação nº 106/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Departamento de Saúde, ações e divulgação com o plano municipal de 
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vacinação, para os finais de semana. ” -----------------------------------------------------

- Indicação nº 107/2023, dos Vereadores Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, 

e Salvador Leitão Junior. “Indicamos, ao Senhor Prefeito Municipal, o estudo de 

viabilidade de medidas urgentes, administrativas, legais e financeiras com 

relação à segurança e proteção dos alunos, professores e servidores nas 

escolas municipais. ” ----------------------------------------------------------------------------

- As referidas Indicações foram encaminhadas ao Senhor Prefeito. --------------------

- Projeto de Resolução nº 02/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. 

“CRIA A FRENTE PARLAMENTAR CRISTÃ DE DEFESA DA VIDA E DA FAMÍLIA.” 

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Requerimento nº 56/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer informações sobre os sistemas de informática - software - que o 

município utiliza, se estão todos em uso. ” -----------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Requerimento nº 57/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, 

Marcos Roberto de Oliveira, Roberson Claudino Pedro e Rogério Ferreira de Godoy. 

“Requer ao Executivo, informações sobre quais medidas estão sendo 

tomadas no sentido de melhoria da segurança nas Escolas. ” ----------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Requerimento nº 58/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer ao Executivo, instalação de Programa na Educação (Sistema de 

Gestão da Educação da Governança), que especifica. ” -------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Requerimento nº 59/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

ao Senhor Prefeito, execução de um Censo Animal, que especifica. ” ------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Requerimento nº 60/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

ao Diretor de Segurança, informações sobre o porquê da base móvel da 

Guarda Municipal, não está funcionando. ” ----------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Requerimento nº 61/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio. “Requer ao 

Hospital Madre Vanini, o envio de relatórios detalhados acerca de 
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realizações de obras com recursos públicos. ” ------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 20/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Aplausos e 

Congratulações com a Empresa Neolink, por abrir a Sede de Serviços em 

Conchal, e arrecadação por ISS. ” ------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Parecer nº 20 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 1/2023, da Vereadora 

Geny Aparecida Sampaio. “INSTITUI NO ÂMBITO MUNICIPAL A HONRARIA 

"MEDALHA GCM ROCHA" E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” --------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Parecer nº 21 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 5/2023, da Vereadora 

Geny Aparecida Sampaio. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE 

CIDADÃO CONCHALENSE AO SENHOR PADRE LUCIANO ALVES. ” -----------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Parecer nº 22 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 06/2023, da Vereadora 

Geny Aparecida Sampaio. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE 

CIDADÃO CONCHALENSE AO SENHOR PADRE JOSÉ VALTER ROSSINI. ” ---------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Parecer nº 23 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 07/2023, da Vereadora 

Geny Aparecida Sampaio. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE 

CIDADÃO CONCHALENSE AO SENHOR PADRE ISAEL DE BRITO. ” -----------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Parecer nº 24 ao Projeto de Lei nº 08/2023. “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO 

FUNDO MUNICIPAL DE INCENTIVO AO ESPORTE NO MUNICÍPIO DE CONCHAL 

E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -------------------------------------------------------------

- Nada mais havendo a tratar no Expediente do Dia, passamos ao Tema Livre. ------

- Não havendo orador inscrito para o uso da tribuna, passamos à Tribuna Livre. ---

- Com a palavra o Senhor Daniel Rodrigues, membro do Conselho Municipal de 

Saúde, saudou a todos. Disse que, como parte do Conselho Municipal de Saúde, 

falou que estava muito preocupado com o índice de uso e abuso de drogas ilícitas 

no município, então o uso da palavra na Câmara, era para poder tratar do assunto 

com a população, os poderes e Senhores Vereadores e convidar cada um deles a 
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participar, de um importante fala que seria junto com um médico, que explanaria 

a respeito do que estava acontecendo no município. Falou ter esperança de sair da 

conversa, com uma solução, para cuidar dos jovens conchalense. Discorreu sobre 

o assunto e suas preocupações, pedindo ajuda para uma melhoria na prevenção 

contra uso e abuso que estava ocorrendo no município e trazendo como 

consequência aumento de roubo entre outras preocupações e fez o convite a todos 

que a reunião seria no próximo dia, 18 de abril, às 19 horas, na Câmara Municipal, 

onde seriam discutidas ações preventivas em conjuntas para combater o uso de 

drogas ilícitas no município. Agradeceu a oportunidade a todos, principalmente ao 

Senhor Presidente, e esperava que juntos, acharia uma solução e que não ficasse 

apenas no papel. -----------------------------------------------------------------------------------

- Na sequência o Senhor Presidente Airton Correa da Costa, agradeceu ao Senhor 

Daniel Rodrigues, pela explanação e pelo comunicado. -----------------------------------

- Nada havendo mais oradores nessa fase dos trabalhos, o Senhor Presidente 

suspendeu a sessão durante o intervalo regimental de quinze minutos. --------------

- Reabertos os trabalhos, depois de decorrido o intervalo regimental, o primeiro 

secretário efetuou nova verificação de presença, notando-se o comparecimento do 

mesmo número de vereadores com que se iniciou a presente sessão, já registrados 

nominalmente no início desta ata. -------------------------------------------------------------

- Solicito à primeira secretária que proceda à Leitura da Ordem do Dia da presente 

sessão. -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2023, do Vereador Marcos Roberto de 

Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR PAULO LOPES. ” --------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 03/2023, do Vereador Marcos Roberto de 

Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR LUIS BERNARDES. ” ----------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2023, do Vereador Marcos Roberto de 

Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR ADERBAL FRANÇA CARDOSO JUNIOR. ” -------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 05/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI 2.140 DE 2017, QUE DISPÕE SOBRE O USO DE 
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FOGOS DE ARTIFÍCIO SILENCIOSOS (CLASSE A) EM EVENTOS PÚBLICOS E 

PARTICULARES NO MUNICÍPO DE CONCHAL. ” ------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 06/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. 

“DETERMINA O ESTABELECIMENTO DE ÁREA ESCOLAR DE SEGURANÇA E 

CIDADANIA - AESC - NO ENTORNO DAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS 

COMO ESPAÇO PRIORITÁRIO DE SERVIÇOS PÚBLICOS MUNICIPAIS. ” -----------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Nada mais havendo passou-se a Explicação Pessoal. -------------------------------------

- Como primeiro orador escrito com a palavra o Vereador Roberson Claudino 

Pedro. Saudou o Senhor Presidente Airton, primeiro e segundo secretário, 

Senhores Vereadores, imprensa aqui presente, a GCM, falando que trabalhava 

arduamente pela segurança, ex-presidente da Casa, e amigo Eliseu Tognolli, 

Presidente do Conselho Municipal da Saúde, Daniel e o Senhor Sérgio, tesoureiro 

da APAE.  Saudou também a presença do Presidente do Conselho Municipal da 

Saúde, o Senhor Daniel Rodrigues à Câmara, parabenizando-o. Disse que 

acompanhava seu trabalho desde o início lá atrás, no Conselho contra as Drogas, 

que era um trabalho árduo e exemplo de recuperação, falou achar importante, 

assim como as igrejas também trabalhava na questão de recuperação, 

independente de denominação, pelo serviço social prestado a comunidade, que 

achava que era de suma importância a união junto com o poder público e as 

instituições. Seguiu discorrendo do perigo de uma nova droga, com o nome de K9, 

segundo o edil viu alguns vídeos onde as pessoas que usavam além de ficar fora de 

si, parecia zumbis pela cidade, falou de sua preocupação e pediu ajuda aos demais 

vereadores, diante da situação.   Mudou de assunto, falando da Atividade Delegada, 

pediu ao Senhor Presidente Airton, para agendar uma reunião com o Executivo, 

juntamente com o jurídico da Prefeitura e com jurídico da Casa, para tentar 

equiparar à Atividade Delegada, falando que o valor na data, era disparidade 

enorme de valor, o que estava sendo pago a Polícia Militar e falou dos serviços deles 

prestados ao município. Discorreu sobre a cobertura da quadra da Apae, também 

comentou que futuramente na Apae, teria o tratamento Therasuit, disse que achava 

o tratamento fantástico e daria muito resultado. Falou que conhecia o sofrimento 

de muitas famílias, quando chegava naquele nível, as vezes atrofiava e não voltava 

mais, e com isso tanto a criança, quanto o adulto poderia ir a óbito, por conta da 

falta de tratamento. -------------------------------------------------------------------------------

- Na sequência com a palavra o Vereador Rogério Ferreira de Godoy. Saudou o 
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Senhor Presidente Airton, Primeira Secretária, Segundo Secretário, Vereadores, 

Vereadora, população que os acompanhava presencialmente, Guarda Municipal, 

ex-Presidente da Casa Senhor Eliseu, o Senhor Daniel, Presidente do Conselho, 

imprensa presente, com muito boa noite. Disse que tinha uma fala a respeito da 

segurança pública, principalmente da Guarda Municipal, porém disse que o 

Vereador Roberson praticamente tinha dito o que estava planejando falar, e falou 

que no dia 12, seria a formatura dos novos, achava que não tinham uniformes para 

participar da formatura e achava triste, aquela situação. Fez um comentário assim, 

licitaram a Praça da Fonte, os enfeites, em 12 dias, no entanto o uniforme da guarda 

continuava parado. Sugeriu a todos os Vereadores em irem até o gabinete do 

Senhor Prefeito, para conversar sobre a segurança do município. Ainda no assunto, 

discorreu sobre atividade complementar, inclusive a qual o Vereador Marcos, 

protocolou um projeto referente a hora extra aos guardas municipais. Contou que 

começaria um pessoal da segurança, no próximo dia, para fazer o trabalho nas 

escolas. Voltou a falar da atividade delegada, que se criasse um planejamento, 

aumentando o efetivo, cairia como uma luva ao guardas, sugeriu uma base-móvel, 

ser instalada em pontos estratégicos, acreditava que ajudaria bastante o 

monitoramento, no município, que a região toda estava se fechando com a muralha 

digital, e Conchal, era o miolinho ficando para trás. Então fez seu apelo a todos os 

Vereadores, falando que o assunto segurança, foi campanha do atual Prefeito, e 

também que a cada três meses estaria presente a Casa, para dar explicação a 

respeito do que estava realizando, no município. Disse fazer quase dois anos e meio 

que estava trabalhando a Vereador, e até aquela noite, nunca tinha visto ele na 

Casa, e então disse ser hora de ir ao encontro dele. Mudou de assunto, falando de 

uma de sua Indicação, onde estava pedindo um lugar fixo para o pessoal expor 

artesanato, lembrando que, também era promessa de campanha à Prefeito, e pediu 

uma atenção especial. Voltou a falar de Segurança Pública, referente a Praça do 

Jardim Bela Vista, e da quadra, que seria coberta, no entanto, foram retirados toda 

a iluminação, e à noite estava um breu, de escuridão, que sua preocupação era 

principalmente porque havia muita criança brincando na praça a noite.  Para 

finalizar, disse que o telefone do SAMU estava com problema, e se alguém 

precisasse poderiam ligar no 3866-4175, e desejou boa semana a todos. ------------

- Continuando na ordem, com a palavra o Vereador Arlei Jose Alves Cavalheiro 

Junior, saudou o Senhor Presidente Airton, mesa, Vereadores, Senhor Eliseu 

Tognolli, ex-presidente da Casa, Sérgio Guardião, Daniel, imprensa, GCM. Começou 

parabenizando primeiramente o Juninho, Chefe de Esportes, pelo excelente 

trabalho, que o Ginásio de Esportes ficou muito bonito, falou que foi reinaugurado 

na última quarta-feira no dia 12/04, com a apresentação do atleta Adonias. 
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Parabenizou Senhor Presidente Airton, pelo empenho e dedicação, pelo suor 

depositado naquele ambiente, e disse que seria muito bem utilizado. Falou que já 

tinha iniciado o campeonato de futsal na última sexta-feira, teve uma apresentação 

do pessoal do voleibol, e desejou que o Ginásio, fosse muito bem aproveitado pela 

população, principalmente a conchalense. Estendeu os parabéns, ao filho do Osmar 

Metzker, ao jovem Otávio Metzker pela conquista do Campeonato Alagoano. 

Mudou de assunto falando a respeito da Guarda Municipal, disse ter conversado 

com outros Vereadores sobreo assunto e que já havia cobrado o Senhor Prefeito 

várias vezes, para que enviasse o Estatuto da Guarda Municipal à Câmara, diante 

dos rumores de ataques nas escolas e creches, que estavam ocorrendo na época. 

Comentou ter visitas as escolas, para saber como estavam o ambiente escolar, e 

citou algumas medidas que a Prefeitura poderia tomar, como, elevação de muros, 

colocação de câmeras, que em algumas escolas disse que instalou, e a 

disponibilidades de ter GCMs, no local, para fazerem segurança. E com a chegada 

da guarda nas escolas municipais, achava que tranquilizaria um pouco os pais, 

professores e principalmente alunos. Falou ter conversado com muitos pais 

durante aqueles 15 dias, 10 dias, porque os filhos temiam ao irem à escola, pois o 

medo era enorme, grande na época, e achava que não bastaria, que precisaria ter 

um trabalho enorme de psicologia, e as escolas teriam que se equipar, seguiu 

discorrendo um pouco mais do assunto. Entrou no assunto da Guarda Municipal 

também, disse que assunto Plano de Carreira, era assunto de briga delonga de 

muito tempo, que infelizmente era um preço caro que a administração pagava e 

quem sofria infelizmente era toda a cidade, ainda no assunto, disse o pregão 

eletrônico 08/2023, que estava junto os uniforme para a Guarda Municipal, 

previsto para acontecer dia 2 de março, às 8h30, da manhã, houve impugnação de 

duas empresas, publicado no dia 4 de março dia 2023, JCS Brasil, Assessoria e 

Cobrança Limitada, e Tec Trans do Brasil Limitada, elas apresentaram recursos e 

falou a questão dos prazos da licitação.  Mudou de assunto e discorreu sobre o 

Plano Diretor, que tinham preparado o decreto e todo o cronograma para o plano, 

achava que tinham realizado a primeira audiência, porém o Senhor Prefeito 

cancelou e contrataria uma empresa, e não tinha nada no Departamento de 

Licitação, sem falar sobre a Rua Antônio Zavarize, que o problema ainda 

continuava, e o caso também estava parado no Departamento de Licitação. 

Agradeceu a Deus, pelas chuvas terem cessadas e pediu que o Senhor Prefeito, 

trabalhassem junto com seus funcionários para realizar, falando que infelizmente 

o Departamento Jurídico não estava entregando, sendo só. ------------------------------

- Próximo com o uso da palavra a Vereadora Geny Aparecida Sampaio. Deu boa 

noite a todos os presentes e aos internautas que os acompanhavam a Sessão. Disse 
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que falaria sobre dois assuntos. Primeiro era que estava entrado novamente com 

Requerimento de primeira reiteração ao hospital, porque o prazo era de 15 dias, já 

tinha se passado e o mesmo ainda sem respostas, que estava gastando dinheiro 

público dentro do hospital e gostaria de saber sobre as reformas realizadas, no 

local, que aquele Requerimento era sua primeira reiteração e, depois, se não 

enviassem, enviaria ao Ministério Público. O segundo assunto, era referente ao 

uniforme da Guarda Municipal, que foi ver referente ao pregão citado pelo 

Vereador, que realmente tinha aquisição para os uniformes dos guardas, porteiros 

entre outros. Agradeceu e desejou boa noite a todos. -------------------------------------

- Prosseguiu na ordem de fala, com a palavra o Vereador Marcos Antonio de 

Oliveira. Cumprimentou o Senhor Presidente Airton, membros da mesa, 

Vereadores, Vereadora, público presente, imprensa, Guardas Municipais, Daniel, 

Presidente do Conselho, incansável na sua função referiu o edil ao Senhor Daniel, 

parabenizando-o e agradeceu sua presença. Disse que estava mobilizando uma 

reunião com a Polícia Militar, com o Sargento Ricardo para criar novamente a 

vigilância solidária da PM, que era uma ajuda entre a polícia e a população, que era 

um dos assuntos que gostaria de falar e acrescentar alguns bairros do município, 

seguiu falando de sua ideia e deixando sua sugestão sobre o assunto, para a 

administração. Falou que entregaram ofícios ao Deputado Carlos Giannazi e para a 

Deputada Luciene Cavalcante, com pedido de recurso a Guarda Municipal. Segundo 

o edil, eles se prontificaram em atender o pedido. Disse ter comentado com os 

deputados sobre número muito pequeno de funcionários da polícia investigativa 

de Conchal, que estava em déficit. Ainda no assunto segurança, falou da questão do 

apoio, de psicóloga nas escolas, que era lei estadual onde obrigava a contratação. 

Mudou de assunto e parabenizou o Senhor Júnior Saque, Diretor do Departamento 

de Esporte, e ao Presidente da Casa, Airton, pelo empenho para a reinauguração do 

Ginásio de Esportes. Contou que o senhor Presidente, estava brigando por verba 

há anos, e naquela época havia conseguido uma liberação de recurso pelo ex-

Deputado Estadual Aldo Demarchi, onde conseguiu dar início às obras, do Ginásio 

de Esporte, porém disse que sabia que com certeza tinha ficado muito mais caro, e 

foi onde a Prefeitura Municipal entrou com uma parte, e com uma contrapartida, 

deixando o local maravilhoso. Novamente parabenizou a todos envolvido em 

realizar a reforma do Ginásio de Esporte Municipal. Para encerrar, concordava com 

a fala do Vereador Arlei, Roberson e Rogério, achava um desrespeito, não ir até a 

Casa se explicar com eles e a com a população. Deu boa noite a todos. ----------------

- Seguindo na ordem de fala, com a palavra o Vereador Salvador Leitão Junior. Deu 

boa noite, ao Senhor Presidente Airton, Primeira Secretária, Senhores Vereadores, 

Vereadora, Jornalista Senhor Oliveira, representando a parte de comunicação, aos 
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Guardas Municipais, e a todos que faziam o trabalho no dia a dia. Parabenizou o 

Senhor Otávio Metzker, pelas suas conquistas, e desejou sucesso e que alcançasse 

mais. Disse que falaria sobre a Indicação nº 97, feita por todos os Vereadores da 

Casa, que era em relação à segurança nas escolas, que seria empenhado para poder 

proteger os alunos, professores e servidores das escolas, falando que todos 

precisavam da proteção. Comentou sobre sua Indicação nº 107/2023, de autoria 

sua junto com a Vereadora Lúcia, onde indicava ao Senhor Prefeito que estudasse 

um projeto de lei, que viabilizasse medidas urgentes, com relação à segurança, aos 

servidores das escolas e como os alunos, para que pudessem ter algum tipo de 

treinamento, como agir, caso ocorresse algum tipo de ataque. Mudou de assunto, 

parabenizando o Departamento de Esportes estendo o parabéns aos Senhor 

Juninho Saque, Diretor do Esportes, e ao Presidente da Casa, pela reinauguração do 

Ginásio de Esportes, disse ter ficado muito lindo, por dentro, e com a 

reinauguração, que incentivasse o esporte principalmente o local.  Mudou de 

assunto, agradeceu o Lucas Cerroni, e também o capitão Derrite pelo empenho em 

encaminhar verba ao município, no valor de R$ 150 mil reais direcionado a Guarda 

Municipal, para adquirir viatura para o canil, que o recurso havia caído no dia 

30/03, nos cofres da Prefeitura Municipal e esperava que a Prefeitura abrisse o 

processo de licitação para aquisição da viatura e estava muito grato, por tudo, 

empenho e parceria. Desejou um boa noite a todos. ---------------------------------------

- Próximo em fazer uso da palavra a Vereadora Lúcia Andrea Soares Braglim 

Rodrigues, deu boa noite, ao Senhor Presidente Airton, companheiros, público 

presente e internautas. Também falaria sobre sua Indicação feita com o Vereador 

Salvador, referente a segurança, onde estavam reivindicando ao Senhor Prefeito 

que tomasse providências de imediato quanto à segurança das escolas, das creches, 

das EMEI, das EMEF, com alongamento de muros, colocar cerca de concertina, 

câmera e um segurança, falando que era lei desde 2019. Outro assunto referente a 

segurança, disse ter conversado bastante com a Camila, Diretora do RH, e com o 

Doutor João, jurídico e Diretor de Segurança, procurando algumas providências de 

imediato, e que passaram a ela, que a Atividade Complementar da Guarda 

Municipal não há embasamento legal, por isso a Camila, Diretora do RH, ia ver 

conseguiria liberar hora extra acima de 60 horas, assim como era feito no 

município de Engenheiro Coelho, disse a Vereadora. Então, de imediato, disse que 

foi chamado mais quatro porteiros, para estar a realocar os guardas que estavam 

de porteiros em postos fixos, e assim poder colocar os guardas para trabalhar em 

posto fixo, nas escolas, creches, EMEI e EMEF. Continuou discorrendo sobre 

segurança, disse ter enviado ofício ao Sargento Ricardo, pedindo apresentação de 

palestra nas escolas do município, com protocolo de ação em casos de ataque no 
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ambiente escolar, com a finalidade de instruir professores, alunos e servidores das 

unidades escolares sobre o meio de prevenção, acionamento das forças policiais 

em casos urgentes, condutas a serem adotadas ou não incentivadas em visitas da 

segurança individual e coletiva das pessoas, primeiros-socorros e formas de 

manutenção da tranquilidade durante os momentos de crise, atuando em parceria 

com o poder público municipal no planejamento à execução, também reforçou a 

contratação de psicóloga, falando que era mais barato trabalhar com a prevenção,  

que se prevenir, inibiria muitos casos de acontecimentos, e não estaria 

acontecendo tudo que está no Brasil. Agradeceu e encerrou. ----------------------------

- Antes de encerrar a Sessão, o Senhor Presidente Airton Correa da Costa, deu boa 

noite a todos, agradeceu a presença da Guarda Municipal, cumprimentou o Senhor 

Daniel, do Conselho Municipal, Oliveira do Jornal Freelance, o Dandinho, disse ser 

guerreiro em seu partido e o Senhor Sérgio Bordignon, falando que fazia um bom 

trabalho na APAE. Deu boas-vindas, a Doutora Rosane, e ao Gustavo, que eram os 

novos funcionários da Casa de leis, e apresentou-os, Doutora Rosane Nascimento 

Vieira, esposa de Jefferson, mãe de dois filhos, Isabela e Lucas, ocupando o Cargo 

de Chefe de Gabinete, e o Luiz Gustavo Martins Mayer, Assessor Parlamentar, 

desejando boas-vindas. Disse que daria andamento para um ótimo trabalho a 

Câmara Municipal, que muito precisava. Mudou de assunto, falando da reforma do 

Ginásio de Esportes, que a reinauguração foi no último dia 12, com presença de 

muitas pessoas, parabenizou o trabalho do Juninho, Diretor do Esportes, e 

agradeceu todos os funcionários empenhados durante todo aquele tempo, para 

realizar a reforma, porém ainda têm muito a fazer, que a área era muito grande. 

Discorreu sobre as atividades a serem desenvolvidas, no Centro Poliesportivo Rei 

Pelé, e fez alguns agradecimentos em especial, ao Engenheiro da Prefeitura, 

Antonio Bollella, que tinha se empenhado junto com o Diretor Administrativo da 

Prefeitura, o André Abreu, e ao Tiago do Setor de Compras, o Marcel, ao Alex, da 

Licitação, e disse que tinha muita coisa ainda precisava acelerar. Disse ter 

conseguido algumas coisas por parte do tesouro, outra por emenda parlamentar 

nº 201918328510/2019, processada dia 14/09/2021, no valor de R$ 150 mil 

reais, e seguiu falando detalhadamente o que foi gasto na reforma do Ginásio de 

Esportes, no forro de gesso e PVC R$18 mil, guindaste para mudança dos coqueiros, 

R$6.5 mil, alambrado, 330 metros de cumprimento de alambrado, R$26.724,55, 

fachada de ACM, R$17 mil. Usado emenda do Deputado Aldo Demarchi de R$150 

mil, dinheiro do tesouro R$197.050,60, sendo um total de R$ 439.019,15. Falando 

mais uma vez que foi empenho de todos, e com ajuda de Deus, porque sozinho, não 

teria feito nada, disse o nobre. Agradeceu o Senhor Prefeito, conhecido como 

Vando, por acreditar e confiar em seu trabalho. Agradeceu o atleta Adonias 




